

Beschlüsse des Kantonsrats

5. Sitzung vom 6. März 2017

Der Kantonsrat gibt Kenntnis von folgenden Beschlüssen, die an der 5. Sitzung vom 6. März 2017 gefasst worden sind:

1. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 21. Februar 2017 betreffend das Verfahren zur Umsetzung der Massnahme K-012 «Volksschule aus einer Hand» des Entlastungsprogramms 2014 wird zur Beratung an eine 9er-Kommission (2017/4) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der SVP-EDU-Fraktion.
2. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 21. Februar 2017 betreffend Demografiestrategie Kanton Schaffhausen (Orientierungsvorlage) wird direkt auf die Traktandenliste gesetzt.
3. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 21. Februar 2017 betreffend Landverkauf Grundstück GB Nr. 5255 «Grafenbuck» wird zur Beratung an eine 9er-Kommission (2017/4) überwiesen. Erstgewählte oder Erstgewählter ist ein Mitglied der SP-JUSO-Fraktion.
4. Die an der Sitzung vom 20. Februar eingesetzte Spezialkommission 2017/3 «Power-to-gas Technologie» setzt sich wie folgt zusammen: Marcel Montanari (Erstgewählter), Urs Capaul, Theresia Derksen, Markus Fehr, Hansueli Graf, Herbert Hirsiger, Renzo Loiodice, Patrick Portmann und René Schmidt
5. Der Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 17. November 2015 betreffend die Änderung des Justizgesetzes (Zusammenlegung der Friedensrichterämter) wird in zweiter Lesung zu Ende beraten. In der Schlussabstimmung wird dem Justizgesetz mit 45 zu 12 Stimmen zugestimmt. Bei 57 anwesenden Ratsmitgliedern wird die Vierfünftelmehrheit von 46 Stimmen nicht erreicht. Das Gesetz untersteht damit der obligatorischen Volksabstimmung.
6. Mit der Beratung des Berichts und Antrags des Regierungsrats vom 28. Juni 2016 betreffend Teilrevision des Gesetzes über den Natur- und Heimatschutz im Kanton Schaffhausen (Denkmalpflege) wird begonnen.